



Comentario / Luis Miguel González (Director General Editorial de El Economista)

CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Estoy viendo las reasignaciones del presupuesto que propone el Congreso y me gustaría enfatizar dos o tres cosas”.



“Son 44 mil millones lo que la Comisión de Presupuesto pone en la mesa, que es menos de medio punto porcentual del presupuesto total. No se toca en estas

reasignaciones ninguno de los proyectos más controvertidos; no se toca el Tren Maya ni Dos Bocas”.

“Llama la atención que los dos más grandes recortes tienen que ver uno con el INE, donde tendrá 13 mil millones de pesos en el contexto de las elecciones para elegir jueces, etcétera. El otro recorte importante tiene que ver con el presupuesto al Consejo de la Judicatura, por otros 13 mil millones. En ese sentido, no solo se le hace el vacío en su informe a la ministra Piña, también se le hace vacío presupuestal”.

https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1yw_-PFqQEbMhGvBk?e=JPOnoa